

Café POP!

美味しいお飲み物を用意し、皆様のご来店をお待ちしております。(七川・宇野)

2017年4月からPOP開始



児童発達支援重症心身障害児 放課後等デイサービス重症心身障害児

未就学児の支援は2005年5月から開始

新年あけましておめでとうございます。みんなと一緒に色々楽しみたいと思っています。(小塚)



Live Life House RONDO!!

新年明けましておめでとうございます！昨年度は、新型コロナウイルスの影響で外出やパサージュなどの活動が制限されてしまいました。ソーシャルディスタンスを守りながら、個別活動や、制作を行ってきました。写真はみんなで作り上げたクリスマスツリーです！今年も「自分らしく」過ごしていきましょう。(生活介護 岩坪)



2012年1月より2号館で生活介護始める

相談センター「GDPかわさき」

相談支援(事業)とは、「誰のために行うものなのか？」年頭に、そんなことを考えています。川崎市は、また、相談支援事業の再編を準備しています。前回再編の振り返り、総括もほとんどなく、今回もまた、当事者・家族は蚊帳の外です。「私たちは、黙っていられますか！」一緒に声を上げませんか？(五十嵐)

2013年8月相談支援事業指定

大人のクラブ 日中一時預かり

ほんの短いひとときですが、皆が安心してホッと一息つけるよう、スタッフ一同皆様に寄り添って参ります。(七瀬)

2018年7月から

居宅介護・行動援護・重度訪問介護・移動支援・通学通所・あんしんサポート

地域生活の支援、がんばります。(遠藤・谷)

2001年4月開始

2014年7月から開始



療育ねっとわーく川崎



訪問看護ステーションこかげ



2020年11月から開所

マーチ

「マーチの利用者さんが健康的に安心して暮らしていけるようにスタッフ共々2021年も力を尽くしてまいります」(高梨)



2011年3月ケアホームマーチ開所

放課後等デイサービス Sai

お子様たちが皆さん、気持ちをいいに伝えてくれます。大切に毎日を過ごします。今年もよろしくお願い致します。(高橋)



放課後等デイサービス 2014年5月から

Live Life House ROCK!



ROCK!は2012年1月から

今年は10年目を迎えました。毎日いろんな経験を積み上げて、ROCK!は進化を続けています。さて、今年は何に挑戦しようかな？今年もよろしくお願い致します。(棚橋)



2017年3月ひまわり荘オープン

ひまわり荘

明けましておめでとうございます。一人一人の個性を大切にしながら、元気で楽しく過ごしていきたいと思っています。今年もよろしくお願い致します。(大場真弓)(坂井八重子)

送迎部・福祉有償運送

あけましておめでとうございます。昨年は新型コロナウイルスに翻弄された一年でした。昨年度ではサービスの提供にあたり各種の感染予防策を講じております。送迎部におきましても安心して乗車いただけるよう、老朽化した車両2台を新しくして送迎から戻る度に車内の消毒を徹底しています。(兼康)



福祉有償は2006年開始

短期入所

ロンド2号館に移動しました。今年もよろしくお願いいたします。(遠藤真紀子)



2011年1月短期入所開所